

# Bayerisches Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration



AMTSCHEF

Bayerisches Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration  
80524 München

---

## 1. Verteilerliste

Bayerischer Gemeindetag

Bayerischer Städtetag

Bayerischer Landkreistag

ARGE ZRF Bayern

Bayerisches Rotes Kreuz, Landesgeschäftsstelle

Verband bayerischer Leitstellenbetreiber e. V.

Arbeitsgemeinschaft der Krankenkassenverbände in Bayern



AMTSCHEF

Bayerisches Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration  
80524 München

Anschriften lt.  
vorgehefteter Verteilerliste

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen  
D5-2282-12-39

München  
21.05.2025

**Verbandsanhörung;  
Entwurf einer Verordnung zur Ausführung des Integrierte Leitstellen-Gesetzes (AVILSG)**

Anlage

o.g. Verordnungsentwurf (Stand: 6. Februar 2025)

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration beabsichtigt, eine Verordnung zur Ausführung des Integrierte Leitstellen-Gesetzes (ILSG) zu erlassen.

Die vorhandenen Regelungen zur Ausführung des ILSG sind als Querschnittsmaterie über mehrere Rechtsverordnungen verteilt. Dies betrifft insbesondere die Themenbereiche Rettungsdiensteinsatz, Kostenverteilung und Feuerwehralarmierung.

Eine strukturelle Zusammenführung dieser Regelungsbereiche ist daher zweckmäßig. Zudem sollen die aktuellen Bestimmungen zur Disponentenausbildung einem zukünftig steigenden Fachkräftebedarf angepasst und konkretisiert werden.

Sie erhalten hiermit Gelegenheit,

**bis spätestens Mittwoch, den 2. Juli 2025, 12:00 Uhr,**

zum vorliegenden Verordnungsentwurf Stellung zu nehmen. Wir bitten Sie, uns Ihre Rückmeldung unmittelbar per E-Mail ([Sachgebiet-D5@stmi.bayern.de](mailto:Sachgebiet-D5@stmi.bayern.de)) zu übermitteln. Sollte bis zu diesem Zeitpunkt keine Stellungnahme eingegangen sein, gehen wir von Ihrem Einverständnis mit dem vorliegenden Entwurf aus.

Die vorgesehenen Neuregelungen können dem beiliegenden Verordnungsentwurf nebst Vorblatt und Begründung entnommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Erwin Lohner  
Ministerialdirektor